

EL ECO DE SAN SEBASTIAN.

guntaron á las personas que se encontraron en el Anden, fué por el estado de la salud pública de Madrid, siendo contestados, que la salud era por fortuna inmejorable, y que las precauciones desplegadas en la corredera habian contribuido muy poderosamente á la alarma que se dejó sentir. Dicen que uno de los ministros recién llegado, adquirió anoche nuevos datos que justificaban la falsedad de la alarma y el buen estado de la salud pública en Madrid y aseguida telegrafió á la Granja, con lo cual se calmó la ansiedad de los personajes que veranean allí. Así se ha dicho con referencia á un telégrama recibido esta mañana del expresado real sitio; pues conocida la impresionabilidad de los Sres. Romero Robledo y Villaverde, cosa que como cuestion de temperamento es difícil remediar lo ocurrido, pues como gente joven, poco experimentada en esta clase de luchas, en que la calma y el aplomo bien entendido y mejor practicado, hace prodigios aun en las circunstancias mas azarosas. Esto pues se decía esta tarde y no por adversarios del ministro de la Gobernacion, sino por personas que decian honrarse con su amistad particular las cuales se lamentaban que varios periódicos la hayan emprendido con él censurando además y enérgicamente las medidas de precaucion, que llevado de un celo, muy poco agradecido, no cesa de dictar para librarnos de la epidemia.

Hoy se ha notado algun movimiento político en los centros oficiales especialmente. Los candidatos ministeriales se manifiestan muy confiados en su triunfo del cual tampoco desconfian los fusionistas y eso que tienen que luchar con los adictos y izquierdistas, dícese que estos apoyarán á los adictos en aquellos distritos en que el fusionismo cuenta con mas fuerza. El ministerio de la Gobernacion se ha visto concurrido de candidatos. El telégrafo parece que ha funcionado hoy mucho y resuelto dudas consultadas por los de varias provincias. Créese que la concurrencia á las urnas ha de ser escasa segun noticias recibidas hoy de muchos distritos en que el cuerpo electoral se presenta mucho mas desanimado que en las lides anteriores. Del cólera nada nuevo que merezca mencionarse.

Suyo P.

EGOS GENERALES.

Ha contraído matrimonio con la distinguida y bella señorita Doña Carlota

Camio, el joven comisionista y Vice-Consul de Austria-Hungria en Irun don Lesmes Saenz de Vicuña, hermano del Alcalde de dicha villa.

Les deseamos una eterna luna de miel.

Se habla mucho de una segunda *soirée*, que vá á dar en su hotel de la Concha, el Sr. Don Carlos Gutierrez.

Por los montes de Zubieta, anda un gran jabali que está cometiendo innumerables destrozos en los campos de dicha villa y Usurbil.

Se cree pertenece á la bandada de media docena de jabalies que anduvieron el invierno pasado por dichos parages.

Varios cazadores de Urnieta, Hernani, San Sebastian y Usurbil, preparan una batida.

Se encuentra en esta ciudad el señor Obispo de Daulia, siendo muchas las personas que van á visitar á dicho señor prelado.

El Sr. Obispo de Daulia, viene de Santander y Vitoria, y probablemente quedará unos quince días en esta ciudad para tomar baños.

Lo acompaña su capellan.

Ha llegado á esta capital, bajando en la Residencia de las Desamparadas, la Señora Superiora de las religiosas Oblatas de corazon de Jesus, de Vitoria Madre Ambrosia Olavide-Bolla.

Ha llegado á esta ciudad el señor don Fermin Lasala.

Un diputado prusiano acaba de sufrir la pena de cuatro dias de prision á que habia sido condenado por negarse á que sus hijos fueran vacunados. A su parecer esta operacion es inútil y peligrosa. Anteriormente habia pagado multas considerables por igual motivo.

En la fábrica de papel titulada La Navarra, sita en el término de Villalba, á tres kilómetros de Pamplona, se hundió el andamiaje de uno de los departamentos en construccion muriendo en el acto dos obreros y resultando heridos seis.

La autoridad ha facilitado á estos últimos toda clase de auxilios y continúan socorridos con esmero.

El juzgado correspondiente instruye sumaria.

El viernes se dijo que se habia prohibi-

do la entrada en Alicante del doctor Taboada, porque procedia de Novelda.

El doctor Taboada ha protestado contra aquella determinacion por no haber tenido contacto alguno con los enfermos de Novelda.

Ayer se celebró la romeria del Santo Cristo de Lezo, estando muy concurrida.

Igualmente tuvo lugar en Zubieta la funcion cívico-religiosa en honor de los heróicos donostiarras que en 1813, despues del total incendio de esta ciudad, congregados en aquel valle acordaron reedificar esta hoy hermosísima capital, mereciendo así el reconocimiento y gratitud de todo buen hijo de San Sebastian.

Asistió en representación del Ayuntamiento D. Alfredo Laffitte y D. Miguel Olascoaga, hallándose entre los convidados, el Alcalde de Zubieta, D. José Maria de Aizpurua propietario del célebre solar de Aizpurua, D. Nicolás de Soraluze, iniciador de dicha fiesta y otras varias pers nas.

Predicó en vascuence, haciendo el elogio de los donostiarras de 1813, el señor Vicario del Antiguo D. José Aristizabal.

El banquete tuvo lugar en el solar de Aizpurua.

Un buque que salió de Alicante, el *Laffite*, al llegar á Málaga, fué rechazado, en virtud de la orden general de la direccion de Sanidad; pero luego, sin duda por reclamaciones y otros datos, se mandó dar entrada al *Laffite*, pero las autoridades de Málaga no han obedecido, y el *Laffite* anda por aquellas aguas sin saber á qué santo encomendarse.

Así lo dice ayer un periódico de los recibidos de Málaga.

Ayer tarde se jugó un magnifico partido de pelota, en la plaza de esta ciudad, el mejor sin disputa que se ha jugado este año.

Vega, Chiquibar y Potono de una parte y el Chiquito de Eibar y San Juan de otra, empezaron á luchar á porfia desde el primer tanto siendo el partido uno de los mas competidos que hemos visto.

El Chiquito y San Juan solo lograron hacer 43 tantos, mientras sus contrincantes hicieron los 50 del partido.

Hubo jugadas soberbias haciendo el Chiquito todo lo que sabe, que desgraciadamente para él de nada le sirvió, pero nos demostró una vez más que es el *Rey de la pelota*

San Juan muy bueno.

Potono hecho un valiente; hizo jugadas maestras. Vega como siempre y Chiquibar el de siempre. Se hicieron muchas traviesas con momio para los de Eibar.